
5 Pièces

276 m²

Réf. HP-LPSR15

35 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Quartier La Rousse Saint Roman, dans un immeuble résidentiel  de 29

étages  construit  en  1982  avec  l'un  des  plus  grands  parcs  de  la

Principauté et son immense piscine, la résidence offre a ses occupants

un  fantastique  espace  vert  pour  se  détendre.  Service  conciergerie

24/24, fitness, snack. Situé au 15ème étage, ce 5 pièces meublé d'une

surface habitable de 228 m² et de 48 m² de terrasses bénéficie d'une

vue  mer  panoramique  dominant  le  Country  Club  et  le  Monte  Carlo

Beach. Il est composé de : un hall d'entrée, un large séjour ouvrant sur

une large terrasse aménagée vue mer, une cuisine ...

La Rousse district,  in  a  luxury  residence with  H24 concierge and swimming pool.

Located on the 15th floor, this furnished 5-room apartment with 228 sqm of living

space and 48 sqm of terraces enjoys panoramic sea views. It is composed of : an

entrance hall, a large living room with a sea view terrace, an equipped kitchen with

a dining room, three bedrooms, three bathrooms, a study, and an utility room. Two

parking  spaces  and  one  cellar  in  the  building.  Apartment  available  for  sale  at

euros17,500,000.Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO
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